
Дорогие друзья!
Мы очень рады тому, что у вас в руках находится плод наших 
стараний, первый выпуск газеты «Плафон». В ней можно 
найти рассказ о массе интересных событий, происходивших 
с каждым из вас или скрывавшихся каким-то образом от 
ваших любопытных глаз. Вам выпадает шанс отдохнуть, 
расслабиться от повседневных забот, сесть в кресло с горячим 
шоколадом и наслаждаться упоительными минутками, не 
упуская из внимания сочные события, которые больше всего 
волнуют именно вас, наших читателей.

cлово редакторов

Ваня Самойленко, Аня Хрычева
26 марта 2007 года (до 21:15), фотокорреспондентам га-
зеты «Плафон» удалось сделать уникальные кадры, на 
которых запечатлена репетиция группы «Слышно». И 
вот что у нас получилось. 

Запретная зона группы «Слышно»

Алина Наркаева, Лена Сафронова

Мало того, что нас постоянно перемешивали, меняя 
команды и провайдеров, пытаясь познакомить, так 
еще и вечером расслабиться не дают. Нам нравится 
работать, но и отдыхать ведь тоже надо. И мы решили 
обратиться с вопросом к организаторам: «Когда будет 
дискотека и как ее заслужить?»
Ольга Сергеевна 
Шалякина, 
начальник смены:
Я считаю, вы все ее уже 
заслужили — все проявляют себя 
замечательно. Что же касается 
времени ее проведения, то 
я посовещаюсь с коллегами. 
Но устраивать дискотеку в качестве оплаты за столь 
достойную работу, я считаю неправильным. А вообще, 
существует вариант проведения или дискотеки, или 

Стартина.
Fill (Андрей 
Филонов), 
координатор:
Я могу с уверенностью 
заявить, что вы ее 
уже заслужили, мы, 
т.е. организаторы, в 
восторге от вас: каждый 
вечер провайдеры 
рассказывают нам, 
какие вы молодцы и 
какие вы клевые. И 

вообще, я считаю, что дискотека нужна не как награда, 
а как эмоциональная разрядка.
Артем Романович Сорокин, 
руководитель программы:
Чтобы заслужить дискотеку, нужно, во-первых, не 
ходить по территории лагеря без вожатых, приходить 
вовремя на зарядку, не нарушать правил лагеря. Во-
вторых, чувствовать себя отлично и обладать хорошим 
настроением.
Лена Шепунова, руководитель пресс-центра:
Мы просто не успеваем провести дискотеку, потому что 
мы всю ночь обрабатываем ваши материалы и даже не 
ложимся спать. А так, в принципе, вы уже заслужили 
дискотеку. И я обещаю, что как только появится 
свободное окно, мы обязательно устроим ее. А вообще, 
такие замечательные, активные ребята, как вы, да 
еще на такой короткой смене, обычно на дискотеку не 
ходят. Чтобы ее все время «заслуживать», надо просто 
быть быдлом.

мы заслужили отдых?

Саша Шевяго
Как известно, наша газета имеет одноименное название с 
нашим агентством ”Плафон”, и поэтому мы посчитали вполне 
логичным и естественным написать в нашем первом номере 
историю создания дружного коллектива, чье творение вы 
держите сейчас в руках.
Началась это история не далее как вчера, а именно во время 
заполнения “Чудо-бланков”, помогающих определить 
будущую должность, на Ярмарке вакансий. Именно тогда 
милая девушка Наталья Пересыпкина решила для себя, 
что быть ей администратором одного из агентств, и стала она 
собирать друзей для создания самой дружной команды на 
нашей смене. Так появилась у Натальи группа в несколько 
человек. Решили они, что надо собрать самых-самых, чтобы 
работа в будущем агентстве  шла на ура. Так и собрались в 
одном кругу люди, совершенно не знакомые между собой, 
однако движимые одним большим желанием создать 
интересную и нужную газету. Но данный состав команды 
определился на сравнительно непродолжительное время, 
ведь уже совсем скоро мы все стояли в череде  и проходили 
отбор в совершенно разные агентства. И вот уже совсем скоро 
мы смогли собраться нашим новым коллективом, осознанно 
пришедшим в агентство под руководством Натальи и Ольги 
Дубининой. Конечный вариант состава агентства всем его 
членам пришелся по вкусу, а на КМФ мы это лишний раз 
осознали, ведь команда нам попалась непростая, а с самым 
лучшим чувством юмора.
Но кроме отличного чувства юмора, у сотрудников нашего 

закрытого акционерного общества обнаружилась 
удивительная способность перемещаться в разные уголки 
лагеря и трансформироваться в стеклянные штучки, 
одевающееся на лампочки - в плафоны.
Таким образом, находясь везде, где только можно, 
мы с легкостью можем наблюдать за вами, и в своей 
газете описывать лишь правдоподобную и проверенную 
информацию. Исходя из этого, решили мы назваться ЗАО 
«Плафон». Мы готовы всегда и при любых обстоятельствах 
освещать события! 

про нас
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Вика Ананьева, Лена 
Кравецкая
1.Ну, как вам понравился 
первый день лагеря? 
• Конечно, супер, нам очень 
понравилось – 85% опро-
шенных
• За этот день мы очень уста-
ли! –  10% опрошенных
• Мы не особо любим играть 
в такие игры – 5 % опрошен-
ных
2. Какая игра вам запомни-
лась больше всего?
• Найди 10 отличий – 90% 
опрошенных
• Кочки — 5% опрошенных
• Шашки — 3% опрошенных
• Другие — 2 % опрошенных
3. В какую игру вы бы хотели 
поиграть, но не удалось?
• Казаки-разбойники — 50% 
опрошенных

• Точка опоры — 30% опро-
шенных
• Змея — 20% опрошенных
4. Какая ваша самая люби-
мая игра?
• Точка опоры — 55% опро-
шенных
• Доверие — 21% опрошен-
ных
• Змея — 8% опрошенных
• Индейский круг — 10% 
• Скала — 6%
На основе результатов, по-
лученных в опросе, можно 
твердо сказать, что первый 
день проведенный в лагере 
ребятам очень понравился. 
Многим удалось поиграть в 
их самые любимые игры. А 
еще, товарищи организато-
ры, ваш эксперимент с игрой 
«Найди 10 отличий» удался. 
В рейтинге игр она стала са-
мой популярной.

опрос
Аня Душина
13:18 «Jingle Bells» с этой песней на устах вошло 
в столовую агентство «Оригами», видимо они 
потерялись во времени.
14:07 Андрей Филонов и Саша Личагин 
ходят и топчут нашего «зеленого друга». Ай-яй-

яй…
14:09 Юрий 
М и х а й л о в и ч 
проносит мимо 6 
корпуса «свое золото», 
Лену Сидорову
14:15 Он же паря 
влетает в диско-зал, 
что-то тут не чисто.

14:17 Леша Шолудько, танцуя «Мадонну» 
идет по дорожке к 6 корпусу, 
готовится к Стартину???
14:30 Леша что-то передал 
Лиле Григорян из агентства 
«Давай», выдает секретную 
информацию???
15:00 На лавочке у диско-
зала сидят четверо в кедах, а 
Филл в шлепках, не рановато 

ли будет?
15:34 Ольга Шалякина 
вдали от суеты мирно 
покачивается на качелях, 
совместно руководя 
ездой Тайбо (Таня 
Ярханова) на шее Гарика 
Шаповалова 
15:42 Артем Сорокин 
«раздает» интервью в 
порядке очереди

16:00 Из диско-зала Слышно и-а-а-а
16:06 Андрей Филонов: «Мне нравятся 
розовые шняжки!»
16:13 «Плохо ищите, товарищи журналисты» - 
Вова Остроухов
16:51 Тишь да гладь царят на улице. 
Затаились???
17:00 Куда-то запропастились провайдеры, 
может журналистов испугались? А может 
готовят, что-то коварное? Не ясно!
17:03 Леша Закала втихомолку поглощает 
шоколад в шкафу у Маши Чинилиной.
17:21 Времени до сдачи материала становится 
все меньше, редакторы всех агентств, принялись 
за кропотливую работу
17:24 Агентство «Ветер перемен», показывает 
исключительно лицам мужского пола орудия 
пыток для опознания.
17:54 Мы есть в каждом корпусе, мы есть в 
каждом холле, мы есть в каждой комнате, МЫ 
ЕСТЬ ВЕЗДЕ! 

аномалии с подоконника
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Маша Чинилина, Юлия 
Сафонова
Вашему вниманию предла-
гается афоризм одного из 
Древнеегипетских филосо-
фов. Нам бы хотелось узнать 
ваше понимание этого важ-
ного и многозначащего из-
речения.
Ты думаешь: «Я один» - и не 
знаешь, что сердце твое не 
покидает мудрец, взираю-
щий на добро и зло, твори-
мые тобою.
Вот какие размышления 
пришли в голову нашим до-
рогим организаторам:
Ольга Шалякина, началь-
ник смены:
Иногда бывает, что ты чувс-
твуешь одиночество. Мне 
кажется, что внутри каж-
дого человека находятся 
весы, которые находятся в 
определенном равновесии. 
На них висят чаши, одна из 
которых зло, а другая добро, 
и каждый человек должен 
выбрать по какому пути ему 
предстоит идти в дальней-
шей жизни.
Андрей Филонов, коорди-
натор:
Мне кажется, что афоризмы 
— суть каждого человека.
Артем Сорокин, руководи-
тель программы:
Если человек не имеет кон-
такта с окружающей средой, 
то он и не может оставаться 
наедине с самим собой.

А теперь размышления лю-
дей с улицы:
Катя Смирнова, «А мы на-
шли»:
Человек, который думает не 
только о себе.
Лера Чиковани, «Давай»:
На самом деле человеку 
свойственно не замечать за 
собой плохие поступки. Со 
временем все твое зло воз-
вращается в двойном разме-
ре.
Роман Климентьев, «А 
мы нашли»:
Я понимаю данный афоризм 
так: «Я один» - это человек 
без друзей, отряда. В общем, 
это аутсайдер общества, в 
каждом таком человеке жи-
вет мудрец, никто об этом 
не догадывается, а мудрец 
это человеческая честь и 
совесть, которая взирает на 
добро и зло.
Иванова Татьяна, «Ветер 
перемен»:
Если человек один, у него 
нет личных пристрастий, 
и он может судить о людях 
объективно, опираясь на 
действительность, а не на 
эмоции.    

Но на этом мы решили не 
останавливаться, если вы 
хотите принять участие в 
наших общих размышле-
ниях, изложите их на листе 
и обязательно присылайте 
нам, мы будем рады узнать и 
ваше мнение.

присоединяйся
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